

Una espectacular San Silvestre despidió el año con diversión y alegría

01/01/2024



Elda volvió a cerrar el año con una multitudinaria San Silvestre en la que participaron más de seis mil eldenses. Esta prueba va más allá del deporte y constituye una actividad de ocio para disfrutar sobre todo en familia o con amigos ya que para la gran mayoría, en esta prueba, organizada por la Concejalía de Deportes, lo importante no es ganar, sino pasarlo bien.

La San Silvestre eldense cuenta con dos tipos de participantes, por un lado están los atletas que tienen el claro objetivo de hacer deporte y optar a los premios, por otro, quienes solo desean pasar un buen rato y caminan más que corren.

Con carritos de bebé, gorros navideños o gafas

divertidas, pero también con disfraces muy elaborados con el objetivo de ser el mejor equipo posible y llevarse el premio, numerosas personas disfrutaron de esta actividad entre risas y diversión.



La población disfrutó al máximo de la última tarde del 2023 | J. Cruces.

En esta ocasión, la prueba volvió a su itinerario habitual de 3.750 metros de recorrido con salida y meta en la Plaza Castelar y se recuperó el chip, lo que hizo más sencillo llevar un control de los atletas en meta. Además, ayudó a evitar aglomeraciones a la llegada.

Este año participaron de nuevo numerosos grupos de disfraces: cajas de lápices de colores, un papamóvil, árboles de Navidad, dinosaurios, la recreación del ascenso del Eldense o de Barbie.



Los grupos de disfraces volvieron a hacer disfrutar al público | J. Cruces.

En esta 41ª edición, repitió como ganador absoluto de la prueba el atleta marroquí Abderrahman El Kayamiq, que hizo la prueba en 10:11 minutos minutos, conquistando el título por cuarta, como ya hizo en 2018, 2019 y 2022. El segundo fue Mohamed Reda con 10:19 minutos y el tercero Hamza Ardjoun con 10:34 minutos. La primera mujer en pasar por línea de meta a los 11:54 minutos fue María Fuentes, seguida de Rosalía Tárrega (12:02) y Laura Domené, con 12:12 minutos.

Tras la carrera se realizó el sorteo de múltiples regalos. La noche continuó en la Plaza Castelar con una gran fiesta para dar la bienvenida al nuevo año.



Rubén Alfaro con el equipo ganador de los disfraces | J. Cruces.









